



La Antigua línea de costa

BEIRUT

El proyecto es una secuencia de parques públicos y plazas en medio de la nueva ciudad re-construida. Representa el trazado de la antigua línea de costa que, a lo largo de los últimos años, ha quedado cubierta de escombros.

Tras la guerra civil de 1975-91, el centro de Beirut quedó devastado. Los escombros de edificios y calles se arrojaron al mar. La ciudad se amplió en dirección al mar casi 600 metros borrando para siempre la huella de la línea de costa histórica.

Inspirados por las cualidades de la antigua ciudad, temas de sombra, escala, niveles, materiales, luz y movimiento se usan para conectar los espacios. El proyecto crea un paseo peatonal que sigue el trazado de la línea de costa histórica definiendo los límites de la antigua y nueva ciudad a la vez que captura y restaura la energía y vigor del antiguo paseo de la Corniche.

A lo largo del paseo peatonal encontramos espacios para el relax y el descanso: La plaza del puerto, La plaza de All Saints, Los jardines de la antigua línea de costa, La plaza de la oliva y Los jardines de Santiyeh.

CLIENTE

Solidere

DURACIÓN

2001-2012

EQUIPO

ARUP - Structural Engineers

Imad Gemayel Architects

Nasr & Khalaf - M&E Engineers

OCMIS - Water features

PREMIOS

2011 Winner, WAF Awards. Category: Future projects (Landscape)

